

# Schneevoigt ist Hessenmeisterin

**Reiten:** 16-jährige Wanfriederin siegt bei Junioren – Auch Sophia Oehlmann sehr stark

**DROMMERSHAUSEN.** Gina Maria Schneevoigt ist neue Hessenmeisterin der Junioren im Reiten. Bei den Wettkämpfen in Weilburg-Drommershausen setzte sich die 16-jährige Sportlerin aus Wanfried gegen starke Konkurrenz durch und stand am Ende auf dem Siegereckchen ganz oben.

Aber Schneevoigt war nicht die einzige Wanfriederin, die allen Grund zum Strahlen hatte.

Sophia Oehlmann kämpfte sich durch einen beherzten Geländeritt noch auf Platz zwei bei den Jungen Reitern vor und wurde Hessische Vizemeisterin, nur geschlagen von Antonia Klemme aus Wiesbaden (ebenfalls D-Kader).

Daneben konnte sie sogar im Gesamtklassement direkt hinter dem für Mexiko startenden Anibal Garrido Platz fünf erreichen. Nach diesen herausragenden Erfolgen für

den hiesigen Reiterverein Wanfried gilt natürlich der erste Dank der frisch gekürten Amazonen dem Trainer Frank Ziska: „Ohne ihn wäre ich nie so weit gekommen“, sagte Sophia Oehlmann, die damit betonte, wo ihre reitsportlichen Wurzeln begründet wurden.

## *In Hessenkader berufen*

Oehlmann, Gina Maria Schneevoigt und Lilly Risch sind drei Reiterinnen aus

Wanfried – die besten des Reitervereins – die inzwischen in den Hessenkader Vielseitigkeit berufen wurden.

Damit steht der Reiterverein Wanfried nach Wiederbelebung der Tradition in dieser Königsdisziplin des Reitsportes in Wanfried vor wenigen Jahren im Hessenvergleich bereits an dritter Stelle.

Im Reitsport unterscheidet man die Altersklassen Ponyreiter (bis 16 Jahre), Junioren (bis 18 Jahre) und Junge Reiter (bis 21 Jahre). Lilly Risch befindet sich im E-Kader Ponys und Gina Maria Schneevoigt im E-Kader Großpferde, während Quereinsteigerin Sophia Oehlmann, die erst ihre dritte Saison in dieser Disziplin reitet, sogleich in den D-Kader Großpferde berufen wurde, dem neben ihr nur noch drei weitere Reiterinnen aus Hessen angehören.

## *Turnier in Wanfried*

Da die drei besten Wanfrieder Reiterinnen in Drommershausen weilten, konnten sie nicht am Turnier im heimischen Elfengrund teilnehmen (Artikel auf der nächsten Seite).



**Erfolgreich:** Sophia Oehlmann (linkes Foto) zeigte beim Geländeritt eine Top-Leistung. Genau wie Gina Maria Schneevoigt.

Fotos: privat